• Yadin, Aharon; "Gaining Public Confidence for the Sake of Compromise", Kibbutz Currents, No. 1, April 1988, pp. 6 - 7.

## 0 سانات وتصريحات

- الجبهة الشعبية لتحرير فلسطين ـ القيادة العامة: «لن ننجر الى أي اقتتال فلسطيني»، الى الإمام، السنة ۱۹، العدد ۱۹۸۸/۷/۲۲، ۱۹۸۸.
- القيادة الوطنية الموحدة للانتفاضة؛ «[نص للذكرة التي ارسلتها الى الامين العام للامم المتحدة والاعضاء الدائمين في مجلس الامن من اجل العمل على انجاز حل عادل للقضية الفلسطينية من خلال مؤتمر دولي]»، الهدف، السنة ١٩، العدد ١٩٩، مؤتمر مراك، م
- «[نص النداء الرقم ۲۱؛ نداء الاقصى المبارك، بتاريخ ۲/۷/۸۹۸]»، فلسطين الثورة، المبارك، بتاريخ ۲۰/۷/۱۷/۱۸، ص ۲۰۷.
- --- ، «[نص النداء الرقم ۲۲؛ نداء الاقصى المبارك، بتاريخ ۲۱/۸۸/۷/۲۱، ص ۲ ـ ۷.
- «[نص النداء الرقم ۲۳؛ نداء المبعدین، بتاریخ ٥/٨/٨٨]»، فلسطین الثورة، السنة ۱۷، العدد ۲۷٪، ۵/۸/۸۸، ص ۲ ـ ۱۲۷.
- «[نص نداء الحركة الوطنية الطلابية المرحدة في مدارس قطاع غزة بشان سياسة التجهيل التي تطبقها سلطات الاحتلال]»، فلسطين الثورة، السنة ۱۷۸، العدد ۷۰۸، ۱۹۸۸/۷/۱۷، ص ۹.
- الكونف درالية الفلسطينية لاميركا اللاتينية والكاريبي؛ «[نص بيانها بشأن الحرب التدميرية ضد مخيمي شاتيلا وبسرج البسراجنة، بتاريسخ ٩/٨/٧/٩]»، فلسطين الثورة، السنة ١٧، العدد ١٧، ١٠. ١٠.
- «مذكرة رسمية من المنشقين عن منظمة التحرير ضد قيادتهم؛ الوثيقة تعلن من دمشق: ضرب المخيمات يمنع تكريس الجهود لدعم الانتفاضة»، اليوم السابع، السنة ٥، العدد ٢٢١، ٢٨/٨/٨/١، ص ٢١٥ ـ ١٧.
- «[نص بیان الفعالیات والشخصیات والقوی الشعبیة في الاردن بشان الحسرب التدمیریة ضد مخیمي شاتیالا وبرج البراجنة]: جریمة تدمیر المخیمات لا تخدم الا القوی المعادیة»، الحریة،

- Court, Andy; "Violence Continues to Plague Jerusalem", *The Jeursalem Post*, 23/7/1988, p. 3.
- Greenberg, Joel; "The Quiet Front of the Uprising", *The Jerusalem Post*, 23/7/1988, p. 1, 2.
- Hallaj, Muhammed; "Revolt in Occupied Palestine", American Arab Affairs, No. 24, Spring 1988, pp. 40 48.
- "Human Rights Violations in Israel and the Occupied Territories [Report of Amnesty International USA, March 1988]", American - Arab Affairs, No. 24, Spring 1988, pp. 151 - 156.
- Kidron, Peretz; "Israel; The Soldiers are Angry", Middle East International, No. 330, 22/7/1988, pp. 7-8.
- Kuttab, Daoud; "Christians Join the Cause", Middle East International, No. 331, 5/8/1988, pp. 8 9.
- •\_.\_; "The Uprising; Taxes and ID Cards", Middle East International, No. 330, 2/7/1988, pp. 10 11.
- Moffett, Geogre D.; "Uprising Turns Some Soldiers into 'Refuseniks", *The Christian Science Monitor*, 1/8/1988, p. 2.
- Peri, Yaram; "How will it End?", New Outlook, Vol. 31, No. 6 (282), June 1988, pp. 12-13.
- Raz, Nahman; "What are We Doing There? What are We Doing Here?", Kibbutz Currents, No. 1, April 1988, pp. 4 6.
- Rummage, Dina; "Gaza First", Kibbutz Currents, No. 1, April 1988, pp. 2 4.
- Sela, Michal; "The Intifada's Disabled", New Outlook, Vol. 31, No. 6 (282), June 1988, p. 22.
- Shapiro, Haim; "The Intifada and the Christian Arabs", *The Jerusalem Post*, 6/8/1988, pp. 1, 2.
- Sockut, Eugene; "License to Kill", Defence Update, No. 89, July 1988, pp. 51 53.
- "The Infifada's Toll; 183 Killed in Clashes with Soldiers", *The Jerusalem Post*, 13/8/1988, p. 2.